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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 16 DE FEVEREIRO 2017 

 

Nº 4 /2017 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: José Manuel Gonçalves, Manuel José Ramalho Ramos Paiva, 

Maria José Fernandes Lacerda, Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco 

Cancela Mesquita Montes e Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Presidente Nuno 

Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Manuel Paiva alertou a câmara para que seja cumprida, no que diz respeito aos 

Paços do Município, a legislação sobre acessos a pessoas com mobilidade motora reduzida.  

Perguntou se a câmara possuía, no seu mapa de pessoal, pessoal em situação de 

precariedade e qual a solução a encontrar para o seu enquadramento.  

O Presidente explicou que o município possui alternativas válidas para pessoas com 

mobilidade reduzida, mas que iria rever a situação.  

Quanto aos trabalhadores precários informou que só depois da publicação da legislação é que 

se poderão tomar decisões.  

O Vereador Luís Ribeiro lembrou a câmara sobre o mau estado da estrada que liga as 

rotundas do hospital à de Renato Aguiar.  

Solicitou informação sobre o projeto em estudo respeitante à Avª Dr. Manuel de Arriaga.  

Solicitou também que a câmara definisse uma periodicidade para as transferências para as 

juntas de freguesia, para que estas pudessem planear atempadamente os seus atos de gestão.  

O Presidente sobre a estrada que liga as rotundas mencionadas informou que existe um 

estudo com projeto elaborado e que terá inicio a curto prazo.  

Quanto ao projeto para as obras da Avª Dr. Manuel de Arriaga, o mesmo está a ser elaborado 

para que seja presente a uma candidatura de fundos comunitários.  



 

Sobre a periodicidade de transferências informou que nenhum Presidente de Junta lhes fez 

chegar essa preocupação pelo que se irá manter o processo de transferências existentes.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

23 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 2 de fevereiro a 15 de fevereiro /2017 – Saldo do dia 15 de fevereiro – 

Quinhentos e quarenta e seis mil, quinhentos e oitenta e seis euros e vinte e dois cêntimos.  

 

24 - ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DA CASTANHA 

ADENDA AO PROTOCOLO BIOVESPA 

Foi presente para aprovação o Protocolo de Cooperação para a luta contra a Vespa das 

Galhas do Castanheiro.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o protocolo.  

 

25 - PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO 

À ASSOCIAÇÃO 2000 

Pelo Vice-Presidente foi presente a proposta do teor seguinte:  

“ … proponho que a Câmara Municipal, na sua reunião de 16 de fevereiro de 2017, delibere no 

sentido da celebração de um protocolo de colaboração com a Associação 2000 de Apoio ao 

Desenvolvimento que assegure todo o apoio necessário às pessoas citadas no ponto 4 dos 

considerandos, inclusivamente, assegurando o transporte das mesmas e outros que venham a 

solicitar integração no CCARPD, entre o mês de janeiro e dezembro 2017, sendo atribuído 

para o efeito a essa Associação, com sede em Santa Marta de Penaguião, um subsídio no 

valor de 2 520,00 € ( dois mil, quinhentos e vinte euros).  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

26 - PROPOSTA DE CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO 

DE COOPERAÇÃO E CONSEQUENTE APOIO  

FINANCEIRO AO CIRCULO LITERÁRIO 

AGUSTINA BESSA-LUÍS 

Pela Vereadora Maria José Lacerda foi presente a proposta do teor seguinte:  

“ … O Circulo Literário Agustina Bessa-Luís solicita a celebração de um protocolo de 

cooperação e consequente apoio financeiro de 7 500,00 € (sete mil e quinhentos euros), pelo 

que proponho, a aprovação deste apoio financeiro bem como da minuta do referido protocolo”.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

27 - MONITORIZAÇÃO DO PAEL 4º TRIMESTRE 2016 

A Câmara deliberou por unanimidade tomar conhecimento.  

 



 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

28 - URBANA DE FÁTIMA DOS REIS 

LUGAR DA VINHA NOVA – 

QUINTA PEDRO VERDIAL – PESO DA RÉGUA 

OBRAS DE EDIFICAÇÃO, REMODELAÇÃO DE 

UMA HABITAÇÃO UNIFAMILIAR 

Foi presente o processo de obras de Urbana de Fátima dos Reis, Lugar da Vinha Nova, Quinta 

Pedro Verdial, Peso da Régua, para aprovação do projeto de arquitetura.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ À Reunião de Câmara propondo que seja autorizada a utilização pela operação urbanística da 

parcela de solo onde incide que se situa em Zona de Urbanização Programada nos termos 

previstos no n.º 4 do art.º 60 do Regulamento do PDM.  

Caso a proposta colha deliberação favorável, mais se propõe que seja aprovado o projeto de 

arquitetura nos exatos termos e condições propostos na informação técnica”.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a proposta exarada no despacho. 

Mais deliberou aprovar o projeto de arquitetura.  

 

29 - SOBREDOS LDª 

AVª JOSÉ VASQUES OSÓRIO 

CAIS DA REFER, LOJA B1, PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE DECLARAÇÃO DE INTERESSE PÚBLICO 

Foi presente o processo Sobredos Ldª a solicitar a emissão de declaração de interesse público.  

Traz informação dos serviços do teor seguinte:  

“ CONCLUSÃO:  

Tendo em conta o exposto, nada a opor à declaração de interesse Público Municipal relativo á 

pretensão supra referida, propondo-se a emissão da competente declaração”. - 

A Câmara deliberou por unanimidade mandar passar a declaração requerida.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


